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Anfrage in der Sitzung vom 23.03.2017 zur Beschaffung und Aufstellung von 
Containereinheiten 

Anfrage in der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk vom 23.03.2017 zu TOP 10.2.2 Beschaffung und 
Aufstellung von Containereinheiten zur Abmilderung des Schulnotstandes (0294/2017) 
 
Bezirksvertreter Schuiszill (CDU-Fraktion) findet die Mitteilung nichtssagend. Die in der letzten Sit-
zung der Bezirksvertretung Kalk am 02.02.2017 in der aktuellen Stunde gestellten Fragen sind immer 
noch nicht beantwortet. Er bittet, die Beantwortung zur kommenden Sitzung am 27.04.2017 vorzule-
gen. 
 
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Die in der aktuellen Stunde der Bezirksvertretung Kalk gestellten Fragen wurden während der Sitzung 
beantwortet. Offen blieb folgende Frage zur KGS Fußfallstraße: 
 
Stimmt es, dass die zukünftig vorgesehene 5-Zügigkeit jetzt doch nicht umgesetzt wird, da die vor-
handenen Anmeldezahlen dafür nicht ausreichen? 
 
 
Die vorübergehende Zügigkeitserhöhung der KGS Fußfallstraße von 4 auf 5 Züge zum Schuljahr 
2018/19 wurde vom Rat der Stadt Köln am 22.09.2016 beschlossen. 
 
Die Erweiterung ist erforderlich zur Sicherung des Grundschulangebots in Merheim. Ein Rückgang 
der erforderlichen Grundschulplätze liegt nicht vor, die Zügigkeitserhöhung wird daher wie geplant 
umgesetzt. 
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